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zu Ihrer Anfrage erhalten Sie folgende Informationen: 

 

Innerhalb des BUGA-Bauprojekts – nördliche Geraaue – gibt es zahlreiche 

Bäume, welche mit roten oder grünen Zahlen oder Buchstaben beschriftet 

sind.  

 

1. Welche Bedeutungen haben diese Markierungen im Einzelnen? 

 

Die Bäume wurden durchnummeriert um nachvollziehen zu können, an 

welchen Bäumen welche Maßnahmen durchgeführt werden müssen. Die 

zwei Farben haben den Hintergrund, dass die Farbe in der ersten 

Sprühflasche leer war. Die in diesem Bereich erforderlichen Maßnahmen 

werden als Anlage beigefügt. 

 

2. Wurden die Öffentlichkeit bzw. die Anwohner*innen über die Bedeutung 

dieser Markierungen informiert, wenn ja, wie und wenn nein, warum 

nicht? 

 

Die Bäume zu markieren, die im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht 

gepflegt oder gefällt werden, ist üblich. Alle städtischen Bäume werden 

regelmäßig durch die zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einer 

Sichtkontrolle unterzogen. Daraus resultierende Pflegemaßnahmen oder 

ggf. Fällungen sind unabdingbar und die tägliche Aufgabe der Baum-

pflege. Aus diesem Grund wird hierzu nicht explizit informiert. 

 

  

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion DIE LINKE. 

Frau  Stange 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

DS 0110/20; Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO; BUGA-Bauprojekte Hanoier 

Straße/Straße der Nationen – Bäume; öffentlich  

 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrte Frau Stange, Erfurt,  
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3. Werden noch weitere Bäume innerhalb des BUGA-Bauprojekts nördliche Geraaue solche 

Markierungen erhalten, wenn ja, welche Markierung mit welcher Bedeutung und um wieviel 

Bäume handelt es sich? 

 

Wie bereits in der Antwort auf Frage 2 erwähnt, erfolgt die Kontrolle fortlaufend und im 

gesamten Stadtgebiet. Sollten die Baumkontrollen ergeben, dass Maßnahmen durchzuführen 

sind, werden die entsprechenden Bäume in gleicher Weise markiert. Die Anzahl der Bäume 

und die Bedeutung der Markierungen hängen vom Ergebnis der Baumkontrollen ab, daher 

kann dazu keine Aussage getroffen werden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

 

 

 

 

 

Anlage 
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